

CAPTAN EN ECATEPEC 350 ALUMNOS DE HOCKEY SOBRE PASTO

0 20 Septiembre, 2016 2:59 pm

*Comparten espacio con los campeones de esta disciplina a nivel nacional en el Deportivo Valle de Santiago.

En menos de un mes, las Escuelas de Iniciación Deportiva de Ecatepec han logrado captar a por lo menos 350 alumnos de hockey sobre pasto que entrenan en el Deportivo Valle de Santiago, en la colonia San Agustín Tercera Sección, lugar donde también los campeones nacionales de esta disciplina han encontrado un espacio óptimo para desarrollar su potencial y conseguir el primer lugar en diversas competencias en el país.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, destacó el desempeño de los jóvenes que en dos años consecutivos obtuvieron medallas de oro, plata y bronce en competencias nacionales en las categorías sub 13, sub 16 y sub 19 en femenino y varonil, respectivamente, y reconoció su dedicación, pues aunque el hockey sobre césped es un deporte poco practicado en el país, ellos continúan triunfando y desde el 2012 han reafirmado su liderazgo.

"Los chicos han generado excelentes resultados por la suma de esfuerzos y, por lo que nos dice su entrenador, esta disciplina contribuye a su desarrollo integral, pues al manejar el stick o bastón con la mano izquierda se acelera el hemisferio derecho y así tenemos niños con mejor coordinación motriz", dijo el alcalde.

La historia de estos campeones se remonta a más de 10 años atrás, cuando seis niños iniciaron en esta disciplina buscando algún deportivo para entrenar, pero desde hace cuatro años encontraron en Ecatepec un lugar con las características necesarias para practicar y sobresalir en los encuentros nacionales e internacionales.

Ríos Velázquez comentó que con las Escuelas de Iniciación Deportiva, puestas en marcha a partir del 3 de septiembre, más niños y jóvenes se han sumado y encontrado oportunidad en la cancha del deportivo Valle de Santiago.

En este espacio 10 entrenadores dirigen las categorías sub 13, sub 16 y sub 19, femenino y varonil e imparten clases de lunes a viernes de 16:00 a 18:00 horas; por lo que invitó a los niños y jóvenes a conocer estas escuelas, que además del hockey sobre pasto entrenan atletismo, básquetbol, fútbol, natación y voleibol en 12 deportivos y parques del municipio.

El alcalde comentó que los seleccionados estatales y nacionales de hockey tienen toda una trayectoria de éxito y dedicación, por lo que representan un ejemplo para los pequeños que acuden a las Escuelas de Iniciación Deportiva, que tienen como objetivo ser una especie de semilleros para preparar a los niños desde temprana edad y desarrollar su potencial.

Ríos Velázquez destacó que es imprescindible detectar las aptitudes de los pequeños, por ello las actividades de los semilleros deportivos van enfocadas a niños de seis a 14 años, en las que tienen clases teóricas para aprender metodología deportiva y lograr un equilibrio entre conocimiento y desarrollo físico.

Para conocer las sedes de las Escuelas de Iniciación Deportiva, la ciudadanía puede acudir a la Dirección de Cultura, Deporte y Desarrollo Humano, ubicada en el segundo piso del Palacio Municipal, o comunicarse al teléfono 58361500 extensión 1637.

